
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【会長挨拶】 1 月 18 日 

地区研修協議会はガバナーエレ

クトの五十幡和彦さん（行田さく

らロータリークラブ）が主催しま

す。準備と当日の運営を担当する

ホストクラブという役割が、創立

順に回ってきます。今年が所沢東

ＲＣの担当になります。会場の条

件として全体会 500～600人は入れ

る場所、大教室や体育館、分科会

に使用する 50人ほどは入れる部屋

と教室が 10か所、駐車場があるこ

となどがあげられます。所沢市内

で検討すると、5年前にも使用して

いる早稲田大学所沢キャンパスが

有力候補になりました。4月 21日

日曜日で使用可能かどうか早稲田

大学と協議してきました。見積も

りをお願いしたところ予想以上に

高額でした。 

前回の地区研修協議会の予算は

1,457,000円でした。かかった費用

をみていくと、資料の印刷代

344,000円、昼食代と飲み物で

525,000円、看板代 132,000円、雑

費（花代、盾、その他）で 130,000

円、残りは 326,000円になりま

す。会場費として計上できるのは

300,000円ほどなので、早稲田大学

はあきらめざるを得ません。所沢

市内で別の会場を当たってみまし

たが予算以内に収まるところはあ

りませんでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

五十幡ガバナーエレクトから、

行田市にある「ものつくり大学」

ではどうかという提案があり、見

積もりを取っていただくと、

192,000円という格安の料金で貸し

ていただけるとのことなので、会

場はここにしようと考えていま

す。 

4月 21日の地区研修協議会に向

けてペースを上げて取り組んでい

こうと思いますので、皆さんご協

力をお願いします。 

卓話「クアオルト健康ウォーキング」 

クアオルト健康ウオーキング実践指

導者 高見裕博 様・所沢市役所 

産業経済部 小泉亮 様 

 

 

■委員会報告 例会企画運営委員会 

          委員長 小澤 潤 

1月 13日 14日開催の埼玉ブロンコ

スホームゲームに沢山の会員の皆様

の応援を頂き有難うございました。 

お陰様で 2日目はクラブの歴史最

多入場者数を記録しました。 

・1日目(土)3,323人 

・2日目(日)3,726人 

小竹社長様御礼の言葉が届いてお

ります。引き続き後援会のご入会も

お待ちしております。 

第 2570 地区第 3 グループ 
所沢東ロータリークラブ 

四つのテスト １ 真実かどうか  ２ みんなに公平か  ３ 好意と友情を深めるか  4 みんなのためになるか どうか 
  

2023 年 7 月～2024 年 6 月 会長 齋藤 正史 幹事 井川 和豊 
 

例会日 毎週木曜日(12:30-13:30) 

例会場 ベルヴィ ザ・グラン 所沢市星の宮 1-3-5 ℡04-2923-4122 

事務局 所沢市星の宮 1-4-17 ℡04-2928-6363 fax04-2928-6369 

Email info@te-rc.com  HP http://www.te-rc.com/  

 
世界に希望を生み出そう 

第 1593 例会 
2024 年 1 月 25 日 

1. 点鐘(会長)  

2. 国歌斉唱 

3. ロータリーソング斉唱 

4. 四つのテスト 

5. 来賓紹介（副会長） 

6. 会長挨拶 

7. 幹事報告 

8. 出席報告 

9. ロータリーの友紹介 

10. 委員会報告 

11. 記念祝福 

12. スマイルボックス 

13. 卓話 

「LGBTQ 自分らしく生きる」 

細田ともや 様 

 

出席報告(総数 48 人) 

1/25        人         % 

1/18     32 人       69.5% 

 

本日の記念祝福(1 月) 5 

《結婚記念》 

梶山虎雄  中島洋志 

 

《入会記念》 

森安常義  上園俊樹 

井川和豊 

■■■クラブ年度テーマ■■■ 

 新たなるスタート！ 

mailto:info@te-rc.com
http://www.te-rc.com/


■１月より例会会場がシータミューになりました 

 

◆ニコニコボックス  

第 1592 回例会 1 月 18 日 

齋藤 正史 所沢市にはクアオルト健康ウォーキングのコー

スが２カ所あります。この機会に参加してみてはいかが

でしょうか。 

荒幡 雅一 先日の新年会、植村親睦委員長はじめ、井伊

の方々お疲れ様でした。息子がココでＪＣに入会しまし

た。私はもう大人しくしようと思います。 

伊藤 道明 本日早退させていただきます。 

上田 福三 昨日、術後１年の検査で大阪へ行ってきまし

た。お陰様で経過良好。ロータリー活動に仕事に、頑張

ります。 

大山 貴士 今朝の日経新聞朝刊に、当社、三井住友信託

銀行社長の記事が掲載されました。当社１００周年にあ

たり、元本を保証する運用商品の販売を開始します。個

人から集めた資金を、脱炭素・クリーンエネルギー開発

企業に融資し、サステナブルな資金循環と、クリーンな

社会実現への取組みを加速させます。ご当地所沢にお

いても、所沢市と協力して、ゼロカーボンシティへの実

現に取り組んでいきます。 

梶原 敏也 本日早退します。申し訳ありません。 

齋藤  修 初のシータミュ例会よろしくお願い致します。 

杉山 俊一 新年おめでとうございます。新年早々に、 

地震・飛行機事故がありましたが、めげずに良い年にし

たいと思います。よろしくお願い致します。 

野藤 修三 本日からシータミューでの例会になります。どん

な例会になるか楽しみです。 

土方 良成 早退します。今日からシータミューで、新鮮な気

持ちで例会に参加します。 

平岡 栄一 明けましておめでとうございます。新年会は旅

行のため欠席しました。本年もよろしくお願い致します。 

三木 由紀郎 1月 13日 14日、埼玉ブロンコスの応援あり

がとうございました。1勝 1敗、過去最高の観客動員数

でした。地域を盛り上げましょう。 

武藤  正 新会場での例会、フレッシュですね。これからも

ランチが楽しみです。 

本日合計 39,000円 累計額 417,000円 

◆記念祝福・ご夫人ご主人誕生 

 

■畑クラブ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 当 番 プ ロ グ ラ ム 

1/25 木 上田 
卓話「LGBTQ 自分らしく生きる」 

細田ともや 様 

2/1 木  休会 

2/8 木 植村 クラブ協議会 

2/15 木 梅沢 
夜間例会「35 周年準備会議」 

18：30 点鐘 

2/22 木 大山 
2 月 21 日(水)例会振替 

IM（インターシティーミーティング） 

14 時点鐘 ホテルヘリテイジ飯能 

2/29 木  休会 

1 月理事会報告  開催日：2024 年 1 月 18 日 

【報告承認事項】 

1. 1 月プログラム →確認 

2. クリスマス例会決算報告 →承認 

3. 能登半島地震支援金  

当クラブとして 10 万円、個人 2,000 円 

4. ベルヴィザ・グラン保管の備品の処分 

幹事井川が一旦預かる 

【審議事項】 

1. 2 月プログラム  → 承認 

2. バギオ基金への寄付  → 検討 

【協議事項】 

1. 3 月プログラム →検討 

2. 地区協議会 →場所は「ものつくり大学」で承認 

3. 35 年記念例会 →現状確認 各分科会にて推進 

招待状の発送完了、坪村クラブへの招待完了 

4. 次年度エレクトより細則変更案上程 →継続協議 
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